

卯川内閣誕生

39年度前期自治会役員

高校阿倍野新聞

会長
卯川泰久君



自然の力強さ
緑の学校に！

副会長

石橋淳子さん

書記
原田道代さん



二つの車輪
会員と執行部

会計
山田茂君



食堂では秩序正しく

ひいては人格形成に

最近朝食の時に、生徒課の先生からよく注意されることに次の二つの事柄がある。昼食の時食堂で食べた後の食器洗い場の所にイスティックの類を、外に持つて食べる人がとても多くなったこと。その上、ステックやカップを見た場合、食欲は減じる。それでアイスクリームやアイスティックの類を、外に持つて食べる人がとても多くなったこと。それは三人に一人位の割合で、しかも下級生に比べて上級生ほど多くある。我々が調査したところでは現在食器のあとかづけをしていた場合を考えてもみると、こういった食堂でのと思う程利口主義の人達なのである。我々は男子ほどあとかセラフサービスに対して解説者のうか。決してそうではない。また女子に比べて男子ほどあとかはかばかしくて、いつてクリームの味がよくなれる。

▼△
▽▲
▽▲

最近朝食の時に、生徒課の先生からよく注意されることに次の二つの事柄がある。昼食の時食堂で食べた後の食器洗い場の所にイスティックの類を、外に持つて食べる人がとても多くなったこと。その上、ステックやカップを見た場合、食欲は減じる。それでアイスクリームやアイスティックの類を、外に持つて食べる人がとても多くなったこと。それは三人に一人位の割合で、しかも下級生に比べて上級生ほど多くある。我々は男子ほどあとかはかばかしくて、いつてクリームの味がよくなれる。

部説

日 H・R 時の選挙で決まった。会長、二年一組の卯川泰久君。副会長、二年一組の原田道代さん。会計、二年八組の山田茂君。という願い通りで、久々の二年生内閣である。では新役員にこれから抱負を語らうとともに、新執行部役員の健闘を祈るうではないか。

三十九年度一期の自治会執行部役員が、六月二十五日 H・R 時の選挙で決まった。会長、二年九組の卯川泰久君。副会長、二年一組の原田道代さん。会計、二年八組の山田茂君。という願い通りで、久々の二年生内閣である。では新役員にこれから抱負を語らうとともに、新執行部役員の健闘を祈るうではないか。

所行阿中丁野丁高等学校
市町大阪府新編集部石川和子

自治会各員の代表として

苦しい中にも楽しさがある

旧四役員は語る

新役員の決定と同時に、身心ともにホッとした人達がいる。六月一杯で執行部の仕事を終えた旧四役員と学年代表の人達である。そこで旧四役員の方々の思い出や反省、そして新四役員に望むことをつづってもらおうことにしよう。ここでは紙面の都合上、旧書記の坂崎明子さんと旧会計の小林久直君にお願いしました。

「つらかった」

予算折衝

坂崎明子

任期中は、早くこの仕事を終えたいと思いつつ、選挙の終った時も、何とぞ、何かしら嬉しい気持

う終りながら思いましたが、選挙後一日も

ほっとしましたが、選挙後一日も

